



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

zócalo

19/08/2022

LEGISLATIVO



Diputado federal Shamir Fernández renuncia al PRI

El diputado federal Shamir Fernández renunció a su militancia en el PRI, por no estar de acuerdo con la gestión de Alejandro Moreno al frente del partido. Mediante una rueda de prensa que se llevó a cabo la tarde de este jueves, el legislador federal manifestó que se adhiere a las voces que consideran que el actual presidente nacional del partido debe dejar el cargo, sin embargo, al no escuchar razón, prefiere dejar su militancia. Mediante una rueda de prensa que se llevó a cabo la tarde de este jueves, el legislador federal manifestó que se adhiere a las voces que consideran que el actual presidente nacional del partido debe dejar el cargo, sin embargo, al no escuchar razón, prefiere dejar su militancia.

<https://www.zocalo.com.mx/diputado-federal-shamir-fernandez-renuncia-al-pri/>